

Ex-Piraten lassen Blüten regnen

UMZUG Falkenburger Kinder- und Jugendhäuser entsenden Blumen und Gärtner

„Unser Haus ist bunt“ lautet das Motto der 40-köpfigen Gruppe. Auch die Kostüme wurden farbenfroh gestaltet.

VON KARSTEN KOLLOGE

GANDERKESEE/FALKENBURG – Als furchtlose Piraten waren sie beim Faschingsumzug 2015 um den Ring geschippert. Am Sonnabend, 6. Februar 2016, schlüpfen die jungen Bewohner und die Betreuer der Kinder- und Jugendhäuser in Falkenburg in die Rolle von Blumen und Gärtnern. „Unser Haus ist bunt“ heißt diesmal ihr Motto.

Der Umzug des Jahres 2015 war der erste, bei dem die Gruppe nicht nur zuschaute, sondern sich selbst einreihete. Dabei sei man so richtig auf den Geschmack gekommen, sagte Mitarbeiterin Astrid Tietjen: „Wir waren überwältigt.“ In diesem Jahr wolle man testen, wie es sich „anfühlt“, als Fußgruppe mitzu-



In den Falkenburger Häusern wurde fleißig gebastelt und genäht. Das Bild zeigt links Svetlana Morgunova, die die Blumenkostüme nähte.

BILD: KARSTEN KOLLOGE

machen.

„Wir sind ein bunter Haufen“, steht für Tietjen fest. Diese Einschätzung habe auch bei der Suche nach einem Motto für 2016 Pate gestanden. 20 Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene im

Alter von neun bis 21 Jahren sowie 20 Betreuer würden mitmachen.

Für die jungen Hausbewohner nähte Svetlana Morgunova, eine der Mütter, grüne Kostüme, die dann von Kindern und Jugendlichen mit

bunten Krepp-Blumen dekoriert wurden. Farbenfroh wurden auch die Stoffbeutel bemalt. Mit deren Inhalt – Bonbons und Blüten – wollen die „gehenden Blumen“ für einen süßen und bunten Regen auf dem Ring sorgen.